



Coordinado por el Académico de número y ex director de nuestra Real Academia, Don Jaime de Salazar y Acha, se ha publicado el pasado mes de abril el libro titulado *Informes de heráldica municipal de don Faustino Menéndez Pidal de Navascués para la Real Academia de la Historia (1990-2019)*

Este libro, editado por Ediciones Hidalguía, recopila en sus casi 650 páginas la labor llevada a cabo por quien también fuera director de la RAMHG Faustino Menéndez Pidal de Navascués, como informante de los escudos y banderas que son sometidos al dictamen de la RAH por los ayuntamientos y corporaciones provinciales. El volumen está precedido por un interesante estudio sobre la corrección en la heráldica municipal y el valor de los informes de Menéndez Pidal, firmado por el coordinador y recopilador de la obra don Jaime de Salazar y Acha, que es en la actualidad el Académico de la RAH encargado de despachar estos informes.

[Ver ficha editorial](#)